

**Empresas**

Pascual factura 250 millones con la distribución a los bares*(Expansion)*

La compañía refuerza su apuesta por los servicios a la restauración con su unidad Qualianza.

Renault eleva sus ingresos gracias a las ventas de más valor*(Expansion)*

La compañía, bajo la batuta del italiano Luca de Meo, se ha centrado en recuperar los márgenes de rentabilidad con la venta de modelos de mayor valor añadido y más equipamiento.

La francesa Amundi entra en el capital de Talgo en plena OPA húngara y toma una participación del 3%*(El periódico)*

La gestora francesa Amundi, controlada por Crédit Agricole, ha comprado una participación del 3% en el capital de Talgo, coincidiendo con la Oferta Pública de Adquisición (OPA) lanzada recientemente por el grupo húngaro Ganz-Magav para adquirir el 100% del fabricante de trenes español por 620 millones de euros.

La empresa española PLD Space ya suma 120 millones de financiación para fabricar sus cohetes*(El periódico)*

La compañía ilicitana PLD Space, la primera empresa española en lanzar un cohete al espacio, ha conseguido hasta la fecha 120 millones de euros de financiación para sus proyectos.

Apollo y I Squared preparan sus ofertas finales por Applus*(Expansion)*

Los oferentes mejorarán su precio ante la CNMV el viernes salvo acuerdo de última hora.

La comida impulsa las ventas de Ikea, que cae en servicios*(Expansion)*

La firma sueca facturó casi 2.000 millones en el mercado español, un 7,4% más, y elevó un 14% su plantilla.

PharmaMar gana 2,3 millones, un 64% más, gracias a las deducciones por inversión en I+D*(Expansion)*

PharmaMar obtuvo un beneficio neto de 2,3 millones de euros en el primer trimestre de 2024, un 64 % más, gracias a los resultados financieros y las deducciones fiscales por sus inversiones en I+D del pasado, según ha informado este martes. Leer

Apple reduce un 3% los ingresos de sus tiendas en España

(Expansion)

Apple Retail Spain, que gestiona la red de establecimientos propios de la compañía, facturó 536 millones en el último ejercicio. Leer



Economía

Moncloa abre puertas a Abu Dabi con un pacto recíproco de inversiones

(Expansion)

El Consejo de Ministros aprueba un acuerdo España-EAU de cooperación empresarial.

La Eurocámara aprueba las nuevas reglas fiscales que obligarán a España a un recorte de 15.000 millones anuales

(El Economista)

La Unión Europea ha dado el último empujón para sacar adelante las nuevas reglas fiscales. El pleno del Parlamento Europeo ha respaldado este martes la reforma de la gobernanza económica que establece las bases para que los países cumplan con un límite de déficit del 3% sobre el PIB y una deuda del 60% sobre el PIB. Una revisión que ha salido adelante con los votos en contra de la izquierda y los verdes y que obligará a España a recortar unos 15.000 millones de euros anuales para rebajar su deuda.

El Gobierno transferirá a su gran entidad pública industrial 2.930 millones de fondos UE para la gestión de los Perte

(ABC)

El Gobierno logra el visto bueno de la Comisión Europea para una revisión específica del plan de recuperación español; modificaciones que Bruselas dice que son de carácter técnico, entre las que se incluyen hitos y objetivos de los que no se ha podido acreditar su cumplimiento bajo los parámetros inicialmente acordados, y algunas mejoras alternativas para la implementación. Entre las novedades está el gran papel que adquiere la entidad pública Sepides con la transferencia de 2.930 millones extra.

Los españoles deberán cotizar cuatro años más para cobrar la pensión completa, según Bruselas

(El Economista)

Dígame en qué año nació y la Comisión Europea le proyectará cuántos años cotizará a la Seguridad Social antes de jubilarse y cobrar la pensión contributiva sin recortes a la edad ordinaria de retiro -a los 65 años, según la normativa actual-. En su reciente y profundo Ageing Report, informe que analiza la situación de las pensiones, señala a España como uno de los países donde más aumentarán los años requeridos para retirarse. La legislación vigente indica que un trabajador deberá contar con 38 o más años cotizados para salir del mercado laboral a los 65 años evitando los recortes en la prestación. La reforma de 2011 estableció una senda que culminaría requiriendo 38 años y seis meses (38,5 años) para salir en la edad ordinaria. Ahora, los técnicos de la Comisión Europea observan un incremento progresivo de los años que trabajarán los españoles: los nacidos en la 'Generación Z' necesitarán acreditar 42 años y 7 meses (42,6 años) para 2070.

El sector de la carne lanza una campaña para frenar la caída del consumo, que suma un 40% en 15 años

(El periódico)

Por el medio ambiente, por el bienestar de los animales, por prescripción del médico (o del nutricionista) o porque sale cara... El consumo de carne ha experimentado una auténtica debacle en los últimos años en España, donde algunos tipos como la ternera han visto cómo se reducía en más del 40% desde 2006. El sector lleva tiempo cargando con el fardo sambenito de la contaminación y tratando de gestionar unas normativas cada vez más rígidas, que no se lo están poniendo fácil.

La industria de alimentación española recorta un 2,6% su producción por la inflación y la sequía

(Expansion)

El alto precio de los productos afecta al consumo de las familias, que se contrae un 10% en volumen, pese a mantenerse plano en valor. Leer

Finanzas

Los comercios pagaron 964 millones en comisiones por las compras con tarjeta en 2023, un 45% más que antes del Covid

(ABC)

Si bien en 2023 se realizaron 8.406,7 millones de operaciones con tarjeta en terminales de punto de venta (TPV, o coloquialmente datáfonos) por un importe de 255.457,9 millones de euros -según datos del Banco de España-, esta cantidad no fue toda a la caja de los comercios. Una parte fue a parar a la banca por comisiones que cobran a las tiendas en cada operación, concretamente, 964,12 millones de euros.

Mutua Madrileña supera a Mapfre como líder en el seguro de coches

(Expansion)

Mutua Madrileña aumenta un 20,8% su negocio en el seguro de automóviles y capta 576 millones, con lo que desplaza a Mapfre del liderazgo histórico en este negocio.

Las cotizadas ganan 61.575 millones y las ventas crecen un 6%

(Expansion)

El beneficio neto del Mercado Continuo baja un 6,6% por el 'efecto Arcelor', pero duplica con holgura el de 2019.

ING dice que seguirá remunerando el ahorro y adaptándolo al contexto.

(Expansion)

El CEO de ING para España y Portugal, Ignacio Juliá, señaló este martes que el banco va a continuar con su estrategia de remunerar el ahorro en los próximos meses y seguirá adaptando su oferta al entorno y al contexto, como lo seguimos haciendo.

La financiera de Santander y BNP prevé rebajar la mora al 7% en 2025

(Expansion)

Unión de Créditos Inmobiliarios, que ha alcanzado una tasa de impagados del 20,4%, presenta al Banco de España un plan para reducir los activos dañados.

Caser ganó 74 millones en 2023, un 2% más

(El Correo Digital)

La aseguradora obtuvo unos ingresos totales de 2.179 millones de euros, casi un 21% superiores a los del año anterior por la facturación por primas del ramo de no vida y las actividades de servicios.

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf